
Verbale 28-12-2018
 La seduta si apre con la discussione in merito ad eventuali altre entrate relative al saldo 

finale di contributi per il convegno degli arrotini. Ad oggi sul CC siamo a + 2.680,07€. Con 
gennaio 2019 dovremmo ricevere il saldo del contributo della provincia che è di ca 2.000€, 
mentre a maggio 2019 riceveremo il saldo dalla Regione. 

 Per quanto riguarda il discorso tesseramento viene deciso da tutti che oltre al richiamo 
apparso sul foglio notizie verrà inviata una lettera a tutti i soci morosi da anni ai quali verrà 
chiesto se vorranno continuare se essere soci o no. La lettera verrà preparata col nuovo 
anno da segretario e tesoriere.

 Viene accolta all’ unanimità la domanda di socio del Sig. Brunelli Mirko.

 Dopo lo scambio degli auguri, alle ore 22 la seduta è conclusa

Il Segretario                                                                                                                         Il Presidente


